ActualidadPIEBA

BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

ESCUELA BÍBLICA DE VACACIONES

El sábado fue la clausura de la Escuela Bíblica de Vacaciones. Tuvimos una buena asistencia de padres. La media de niños ha sido de unos 45. Hemos podido contar con un buen grupo de voluntarios. Felicidades por vuestro magnífico trabajo.

OBRASOCIAL

A lo largo de estos meses, hemos podido atender a más de 100 niños a través del ministerio de la Iglesia y la Asociación. Contando las dos clausuras, han asistido unas 70 familias. También pudimos contar con el testimonio de uno de los padres, Joel, en el culto dominical.

ESCUELAS DOMINICALES

Las escuelas dominicales comenzarán el domingo 22 de septiembre a las 11h. Durante este curso los jóvenes estarán trabajando en un material especial que el pastor está preparando para ellos, "Plan General de la Biblia".

Jueves
19h Culto de
Oración
Viernes
20:30 Ensayo
alabanza
Sábado
19h. Jóvenes
Domingo
12h Culto de

Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO
ONLINE DE LA IGLESIA.

L A S A C T I V I D A D E S
SEMANALES DE JÓVENES Y
ADOLESCENTES VARÍAN DE
DÍA Y HORA Y PUEDES
CONSULTARLO EN LA WEB
DE LA IGLESIA

genda Semana

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante 965207191 | www.pieba.org





BOLETÍNPIEBA

8 DE SEPTIEMBRE, ALICANTE N 36/2013



A VOSOTROS JÓVENES

jóvenes de nuestra iglesia. Y a todos los una necedad, todo lo contrario, es una que por las redes nos lean. Quiero muestra de sabiduría. Nuestro Dios manifestaros mi gratitud por vuestra siempre se sirvió de jóvenes para construir ilusión, fuerza, pasión, lealtad, inocencia, un futuro de esperanza; así lo hizo con etc. No penséis, como decís vosotros, que José, Josué, Samuel, David, Daniel, Juan os estoy dorando la píldora. No, lo que Marcos, Timoteo, etc. Sois el tesoro que el estoy es poniendo de manifiesto una Señor ha puesto en nuestras manos para realidad, que en nuestro caso se ve extender el reino de Dios en medio de corroborada por los hechos. Hechos, que nuestro mundo. hablan por vosotros.

palabras de Jesús en Mt.25:31ss, cuando dijo: <<en cuanto lo hicisteis a uno de Como pastor de la iglesia creo en ti, creo estos mis hermanos más pequeños, a mílo en tus posibilidades, creo en tu ilusión, hicisteis>>.

Os pongo en antecedentes: ¿cuántos de todas las cosas creo en el Dios que te ha vosotros estáis dando de vuestro tiempo ungido con el poder el Espíritu Santo. Creo en el refuerzo escolar, en el salón de ocio en el Dios que llama a los jóvenes. Creo en juvenil, en la escuela de verano, en la el Dios que confía sus planes en jóvenes escuela bíblica de vacaciones, en el diario como los antes mencionados. Porque Dios de un invisible, y en tantas cosas más?, cuenta con vosotros, yo también quiero ¿cuántos de vosotros estáis en la contarcon vosotros para construir iglesia, alabanza, asistís a la escuela dominical, para extender el reino de Dios entre servís en diferentes ministerios de la nuestros semejantes. << Ninguno tenga iglesia, web, sonido, audiovisual, etc.? en poco tu juventud, sino sé ejemplo de Todo esto habla bien de vosotros.

Contar con los jóvenes, construir futuro

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

Hoy quiero dirigirme a vosotros los convosotros e invertir en vosotros, no es

Vosotros todavía no estáis contaminados No es que no sepáis lo que hacéis, o que no de las decepciones de la vida. No habéis tenéis otra cosa que hacer, o que lo hacéis sido inoculados con el virus del porque así estáis con vuestros amigos. No, escepticismo. Estáis limpios del cinismo lo que sucede es que habéis encontrado del estar de vuelta de todo. Aún no os ha una razón que os empuja a hacer lo que dado tiempo a aburquesaros, a hacéis. Y esa razón es Jesús. Vuestra acomodaros, todavía pensáis que hay pasión por Jesús. Alguno puede que no se mucho mundo por conquistar; y no os sienta reconocido en mis palabras. Pero habéis rendido a lo inevitable, seguís dejad que me explique. Recuerdas las pensando que un mundo mejor es posible.

> creo en tu generosidad, creo en tu entrega, creo en tu fuerza. Pero sobre los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.>> (1Ti.4:12)



El Ministerio Juvenil de la iglesia inicia sus actividades con un retiro del 20 al 22 de septiembre con el lema I WAS HERE con un costo mínimo de 30€. Animamos a todos los jovenes entre 12 y 30 años aproximadamente vengan o no a las actividades semanales, animar a hijos, familiares y conocidos a sumarse al retiro, seguro será de gran bendición y un buen modo de integrarse entre los jovenes de nuestra iglesia. Ya esta abierto el plazo de inscripción, no os durmáis porque son PLAZAS LIMITADAS. Podéis hablar sobre ello con Samuel Cerrato y Joel Pujalte, o con cualquiera de los responsables del grupo.



- Por el testimonio de la Escuela Bíblica de Vacaciones. Por todos los niños que han asistido y por el testimonio que se ha podido dar a los padres.
- Por todas las actividades que durante este verano hemos realizado como Iglesia y Asociación. Damos gracias al Señor por todo ello.
- Por nuestros mayores y enfermos. Que el Señor les cuide y guarde.
- Por los hermanos que necesitan de trabajo, por nuestros jóvenes que están acabando sus estudios para que también encuentren trabajo.
- Por el nuevo curso que comenzaremos en septiembre, que el Señor nos dé las ilusiones y poder en el Espíritu para cumplir con la misión a la que hemos sido llamados.
- Seguimos orando por la paz en Siria, que el diálogo sustituya a las armas, por el fin del conflicto armado, por la población civil que sufre las consecuencias. Por una solución mediada en Egipto, por el cese de la violencia en las calles. Por protección para nuestros hermanos coptos y resto de cristianos.